

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan tentang manajemen penerimaan peserta didik baru di MAN 1 Hulu Sungai Utara, dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Perencanaan manajemen penerimaan peserta didik baru di MAN 1 HSU selalu mengadakan rapat. Rapat ini diadakan setiap tahun, rapat ini dilaksanakan untuk membentuk panitia Perencanaan program dalam kegiatan kehumasan yang diselenggarakan oleh madrasah merupakan kegiatan awal yang dijadikan indikator keberhasilan program PPDB. Perencanaan diterapkan MAN 1 Hulu Sungai Utara untuk menarik minat masyarakat agar mendaftarkan putra-putriya ke madrasah pada masa sekarang bukan persoalan yang mudah karena banyaknya persaingan sesama sekolah baik SMA maupun SMK negeri maupun swasta. Humas secara aktif akan melakukan kegiatan sosialisasi melalui *account* media social, sosialisasi tatap muka, dan menggunakan media cetak seperti spanduk dan brosur.
2. Pengorganisasian yang dilakukan humas dalam program penerimaan peserta didik baru di MAN 1 HSU, humas juga bekerja sama dengan OSIS. dimana para peserta didik yang tergabung dalam OSIS diberi pelatihan berupa penyampaian materi agar bisa memberikan sosialisasi kesekolah lanjutan

tingkat pertama atau sederajat, para OSIS dibagi menjadi beberapa kelompok dengan didampingi panitia PPDB melakukan kegiatan sosialisasi.

3. Pelaksanaan penerimaan peserta didik baru MAN 1 HSU. Dalam pelaksanaan kegiatan manajemen humas untuk meningkatkan jumlah peserta didik baru pada MAN 1 Hulu Sungai Utara, Humas ikut dalam pelaksanaan PPDB diperlukan tahap sosialisasi dengan tujuan menarik minat calon peserta didik baru. Sejak beberapa tahun yang lalu, Humas selalu terlibat dalam kegiatan promosi dan publikasi pada masa PPDB. Humas secara aktif akan melakukan kegiatan sosialisasi melalui *account* media sosial resmi milik sekolah seperti *Instagram*, *Facebook* dan *Youtube*. Kegiatan promosi sekolah telah dilaksanakan selama satu tahun pelajaran termasuk menayangkan iklan tentang sekolah melalui media sosial. Kegiatan puncaknya terdapat pada sosialisasi tatap muka yang dilakukan oleh guru dan siswa/i anggota OSIS. Dalam Pelaksanaan kegiatan manajemen humas untuk meningkatkan jumlah peserta didik baru pada MAN 1 HSU, terdapat faktor pendukung keberhasilan program tersebut yang datang dari kepala sekolah selaku penanggung jawab, waka humas, guru dan karyawan, kerja sama dengan pihak lain serta seluruh elemen pendukung lain seperti keterlibatan tokoh masyarakat dan tokoh agama.
4. Evaluasi penerimaan peserta didik baru dilakukan dalam setiap rapat, baik rapat dinas bulanan yang membahas evaluasi secara keseluruhan maupun rapat yang membahas PPDB secara khusus. Humas menyampaikan perihal kemajuan dari program kerja yang dilaksanakan oleh Humas. Program

kerja, dalam hal ini kegiatan PPDB, yang telah direncanakan oleh Humas akan dilaksanakan terlebih dahulu untuk selanjutnya dilaporkan pada rapat evaluasi. Proses pelaporan tentang kegiatan PPDB dilakukan dalam banyak tahapan persiapan untuk kemudian dievaluasi perihal proses tercapainya tujuan kegiatan tersebut. Peninjauan pelaksanaan PPDB dilakukan, tidak hanya dalam perencanaan awal, namun ditinjau hingga proses daftar ulang dan MOS (Masa Orientasi Siswa).

B. Saran-saran

Ada banyak saran yang perlu peneliti sampaikan dalam skripsi ini. Adapun saran-saran yang bisa peneliti sampaikan beberapa di antaranya adalah sebagai berikut:

1. Perencanaan pada MAN 1 Hulu Sungai Utara khususnya program humas harap selalu dibuat dan dioptimalkan, agar dapat mengontrol dan mengetahui apa saja yang bisa dilakukan pada promosi sekolah, dan sebaiknya semua pihak yang terlibat, terutama panitia PPDB dapat memberikan peran serta aktif terhadap kegiatan-kegiatan promosi MAN 1 HSU, sehingga kegiatan dapat berjalan dengan maksimal dan sesuai dengan perkembangan zaman agar dapat bersaing dengan sekolah/madrasah sederajat.
2. Pengorganisasian yang dilakukan MAN 1 Hulu Sungai Utara sudah terbilang bagus bahkan melibatkan OSIS dalam melakukan tahap promosi, tetapi harus dapat mengontrol kapan promosi seperti sosialisasi ataupun

pembuatan video promosi, agar proses belajar para anggota OSIS juga dapat berjalan dengan baik. Pembagian panitia bisa lebih ditingkatkan agar proses PPDB dapat berjalan dengan baik.

3. Pelaksanaan yang dilakukan MAN 1 Hulu Sungai Utara Tergolong Baik dengan beberapa promosi seperti sosialisasi dan promosi di beberapa *Social Media*. Agar dapat bersaing dengan beberapa sekolah favorit, madrasah perlu meningkatkan dalam hal penyampaian pada pelaksanaan promosi seperti menampakkan apa keunikan dari MAN 1 HSU yang lebih mengandalkan ekstrakurikuler, prestasi siswa siswa baik akademik maupun non akademik agar para calon peserta didik baru dan walinya bisa melihat suatu hal yang bagus pada MAN 1 HSU.
4. Dalam proses evaluasi perlu lebih ditingkatkan supaya apa saja kekurangan dan apa yang perlu ditambahkan dalam PPDB berikutnya dapat berjalan dengan baik, penyampaian pada rapat juga agar lebih diteliti lagi agar tidak salah pada perencanaan berikutnya.